5M-3-10-11



Die neuen E-Bikes entlasten die Umwelt und sind gesund für Nutzer und Nutzerinnen. Foto: privat

Profile nimmt an Radprojekt teil

Gießen (rjs). Die Profile gemeinnützige GmbH, die Sozialleistungen anbietet, möchte etwas für die Umwelt tun: Sie nimmt am Programm zur Förderung des Radverkehrs des hessischen Ministeriums für Wirtschaft und Verkehr teil und fährt nun mit E-Bikes zur Arbeit.

»Das wäre doch super, wenn mehr Mitarbeitende mit dem Rad zur Arbeit kommen und darüberhinaus einen Teil der diesjährigen Fahrradmesse Ve- den Weg zur Arbeit, sondern einträchtigungen.

Ministeriums aufmerksam wur- fahrten mit dem Rad zu erhöde. Mit der Bewerbung um ei- hen. ne »Testflotte« ging es dann sehr schnell. Es erfolgte ein Einsparungen im Bereich der Rückruf mit der Frage, ob es im Oktober passen würde. Die Räder konnten bereits am Mittwoch in freudiger Erwartung von den Mitarbeitenden der Profile gGmbH in Empfang genommen werden.

Aktion dauert vier Wochen

Die Räder können nun von notwendigen Fahrten der auf- den Mitarbeitenden wochensuchenden Betreuung mit dem weise übernommen und gefah-Rad durchführen könnten. Das ren werden. Die Aktion läuft nach Gießen zur Arbeit.« passt genau in unser Nachhal- über einen Zeitraum von vier tigkeitskonzept«, sagte sich der Wochen. Ziel ist die Motivati- file gemeinnützige GmbH unlangjährige Profile-Mitarbeiter on der Mitarbeitenden ist die terstützen Menschen mit seeli-Detlef Bührig, als er bei der Fahrradnutzung nicht nur für schen oder körperlichen Be-

lo Frankfurt auf Programm des auch den Anteil der Dienst-

Die hierdurch entstehenden Dienstwagenflotte gibt die Profile gemeinnützige GmbH in Zukunft durch Kostenbeteiligung zum Bike-Leasing an die Mitarbeitenden zurück.

Bührig ergänzt: »Elektrifizierte Fahrräder sind die beste Erfindung nach dem Fahrrad selbst. Ich selbst fahre regelmäßig mit meinem Mountain-Pedelec mindestens zweimal pro Woche von Bad Homburg

Die Mitarbeitenden der Pro-